

Estimados amigos y colegas:

Tenemos el gusto de informarles que la revista *Estudios Críticos del Desarrollo*, vol. III., no. 4 y vol. III no. 5, están disponibles en línea para su descarga o consulta.

Los artículos del no. 4 se dedican a analizar diversas experiencias latinoamericanas sobre el extractivismo minero. Entre otros aspectos, se revisa el despojo y acaparamiento de tierras, la apropiación de la renta minera y las políticas fiscales, la conflictividad socioambiental y la resistencia comunitaria.

En el número 5, reconocidos investigadores adscritos prestigias universidades y centros de investigación analizan temas cruciales, como la pobreza, la alimentación, las nanotecnologías, la teoría del desarrollo, el pensamiento latinoamericano y el influjo del capital global.

Con la pretensión de difundir ampliamente el conocimiento y debate sobre el desarrollo, la política editorial de esta revista promueve el libre acceso a los contenidos. Este y los números anteriores pueden ser consultados en la página web referida. En ese tenor, mucho agradeceríamos que reenviaran esta información a colegas, contactos o personas interesados en los textos.

Puede consultarse en línea, en nuestro sitio web: www.estudiosdeldesarrollo.net

Comité Editorial

ESTUDIOS CRÍTICOS DEL DESARROLLO

VOLUMEN III, NÚMERO 4, PRIMER SEMESTRE DE 2013



ESTUDIOS CRÍTICOS DEL DESCARROLLO

VOLUMEN III, NÚMERO 5, SEGUNDO SEMESTRE DE 2013



CDS
CRITICAL
DEVELOPMENT
STUDIES